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私のストレス解消法

私は癒山市の奥 （須々万〉の出身で、風

光明婚な光市の市民病院に昭和53年夏に赴

任し、阜10年以上光医師会のお世話になっ

ています。この間、医師会報は楽しく拝読

させていただき、先生方の趣味の幅広さに

は感心致しています。今回、原稿依頼を受

けましたが、御被露する程のものは持ち合

香津美知子

にバレーボールを始めました。まだオーパ

ハンドパスも満足にいかぬ有様ですが、毎

土曜日の夜の練習を心待ちにしつつ、翌、

翌々日の打僕傷と筋肉痛に耐えています。

短足なので、パックのレフト（ここには球

はあまリきません．ゲ）に立たされています

が、バレーボールがこんなに激しいスポー

わせておらず困リ果て、重いぺンを取って ツとは思いませんでした。半歩前に出るこ

いるところです。私も既に人生の折り返し との難しさ、アンダーパスの不確実さに悩

点を過ぎる年となりYオパさんかに抵抗を んでいます。まだニューフェイスで、 1回

感じなくなりましたが、本業の方はまだま 試合に出してもらっただけですので、本当

だ小学生の若さで不勉強を反省しています。 の棄しさは味わえず、コートの中で右往左

私の趣味は、と申しましても、何々と言え

る程力を入れていたものはなく、音楽全般

（バッハから五輪真弓まで音楽鑑賞L中で

も高校時代、“流浪の民”に感動して合唱部に

入部し、大学時代まで細々続けた混声合唱

（私のパートはアルトですが）で、光市へ

転居してより育児等も加わり唱う機会に恵

まれずJ家で子供達相手に音を出してスト

レス解消にしています。大学時代には室内

楽団にも席を置き、バイオリンをかじった

り、打楽器を鳴らしたりもしました。最近

はコンサート聴きに出かけるのは年に数え

る程しかなく残念です。

次に好きなのがスポーツ全般で、 これも

口に出して言える程の腕前のものはなく、

自治会の球技大会などに参加して楽しませ

てもらっていました。今春、虹ケ丘より光

井（通称緑ケ丘団地）へ転居し、御近所信

い合い（イヤ、体力維持と老人予防の為）

往するばかり……。終了後のビールを疎う

為か、暑さにめげず毎週通っています。

その他には、大学時代籍を置いて合宿だ

け出ていた硬式テニス、こちらは最近やっ

と自前の軽いラヶ、ソトを入手しましたが、

一家で遊びに使う程度です。衛星放送での

ウィンブルドン観戦の為7月は不眠気味で

した。しかしテニスも腕前はぜんぜん上ら

ずじまいです、数ヵ月に1回の練習ですの

で。 伺にでも手を染めてしまうのですが、

まあまあという緩まで伸びたスポーツはゼ

口。でもスポーツは楽しむものだと信じ、

なりふりかまわず動いています。毎日患者

さんを診て思うのはこころ

とからだのバランスをうま〈己

くとって老いることが大事

だということです。以上が

私のストレス解消法といっ

たところです。 マ



光市医師会報

光市・下松医師会合同理事会

7月12日（創午後7時～

於松屋ホテル（光）

（出席者）

下松：西辻、藤原、加来、松野、岡藤

荻野、沢、武内、野見山

光市：福本、富恵、丸岩、前回、梅田

赤崎、近藤、藤原、吉村

（議題）

1 ）平成3年度医師報酬等について

配布の資料を（光）福本会長、（下松）

岡藤理事が説明し、意見の突換をする。

0三種混合ワクチンは1人1；本の液がない

ので困る。やはり液は市にもってもらっ

た方がよい。

0下松市は盆（ 8月14日・158・ 16日）に

在宅当番医をおいている。光市も盆の休

日診療を考えてもよいのではないか。

（下松市は年末休日診療は12月31日より）

2 ）学校騒員の健康診断の方法と料金

配布の資料をt光）福本会長、t下松）野見

山理事が説明し、意見の交換をする。

0下松医師会では昨年同様学校医部会を中

心におこなう。

0諸検査並びに判定及ひ鴻巣通知表を業者

へ委託する。要精密検査のみ学校医部会

が判定する。学校医は総合判定をし、か

つ健康診断結臭通知書の内容等について

相談に応じる。 f学校霊力T総合判定にコ

メントをして署名する）

0報酬は医師報酬が1.750円で、其の他は

学校医部会を経て医師会にはいる。

3 ）休日診療の件

福本会長が議題提出の主旨を説明される。
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事’ h

--- ‘・圃
休日診療をおこなっていて専門医あるい

は病院がみつからなくて因る事が多い。

かりにみつかっても徳山市、新南陽市あ

たりでは遠くて患者を送りづらい。その

点、下松市の距離なら送リ易い。

0当直表を斐換する。

O両市医師会がお互いに協力し助け昔って

ゆく

4 ）医療廃棄物の件

0責任者が医師会で説明した事と実際に現

場に集めに来る時に注文を出す内容に少

しづれがあるように思う。業者の意志統

ーができてないのではないか。

0蛮更があった時は上からやってもらい、

医師会全部がそれに従うようにすべきで

ある。

0医療機関から出る物はすべて医療廃棄物

と思われるむきがあるので、医療廃棄物

の範囲を考え直してもらわないといけな

い。
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7月度月間行事 ． 
’J 

「干

日 f曜 行事 会議 場 所 出 席者
E円、' 

9 犬’ ｜定例理事会 光（光市商医工師会館
会議所） 8 名

トー ー一
11 木 郡市医匿事紛争対策担当理事協議会 県医師会館 丸岩

12 金 光市・下松医師会合同理事会 光市松屋ホテル
9 名

（光市医師会）

18 木 都市医師会会長会議 県医師会館 l福本

1同 O水～土 ｜園保審査会 山 口 市 富恵

' 19 金 心電図研究会
11 名

’ 光市立病院 （光市医師会）

21 日 研修会パス運行（生涯研修セミナー） 県教育会館 （乗車）9名

一一
25 木 納涼懇親会 下松健康パーク 27 名 句

一
定例理事会

7 月 9 日~ 生後 7時30分～

於光市医師会館 f光商工会議所）

（出席者）福本・富恵・丸岩・前田

近藤・藤原・梅田・吉村

（議題）

1 ）周南地区薬物乱用対策協議会報告

（丸岩）

2、住民保健担当理事協議会報告 （富恵）

3 ）学校保健担当理事協議会報告 （前田）

4 ）決算報告4月～6月 （藤原）

5 ）光市立病院増床の件 （福本）

同意書を提出した。

6 ）周南医学会演題 （福本）

夜間診療調査結果を出す予定

7可国保出張受伺の件

8 ）新入会員の件

（福本）

日浦先生 （市立病院）？月 1日伺

高橋先生 （高橋眼科）7月又は8月伺

9 ）下松医師会との合同理事会議題及び設

営 （福本）

議題として

イ）平成3年度医師報酬等について

口）学校臨員の健康彦断の方法と料金

ハ）休日診療の件

10）県医の討議題 （福本）

イ） 「いしの声Jの原稿依頼

口）郡市討議題の検討

11)定款入会金の件
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藤原先生作成の原案をもとに検討をした。

原案要旨はA会員を病院開設・診療所開

設・相続の場合を区別せずに一括した事

である。しかしこの場合一番問題になる

のはA会員の特典はどんな事があるのか

という事である。種々意見が出たが結論

が出ず、継続審議とした。

12）その他

イ）周南三市医師会・健保組合との話し

合いの日時の件

口）納涼懇親会の件

，．、．，．、．，．、．，．、．，．、．〆．、．，．、..，・、．

先般来問題になっている現行の定款の入

会金規則を掲載しておきます。

光医師会入会金規則

（白的）

1 .本規則は、光市医師会入会金に関する

規則を定める。入会金は光門医師会館建

設基金に充当する。

£ 
（入会金）

2.光市屋師会に入会するものは、次のと

心電図研究会 （第37回）

光市：下松医師会合同

7月19日午後？時30分～

於光市立病院

演 題 「心電図の読み方」

講師 徳山中央病院河野隆任先生

（症例）

①73才、合 、 （主訴）左胸痛、呼吸困難、

(EKG) Il、E、aVr、1んのST低下

左脚ブロックlこ心筋梗塞をおこした症

例は心電図が読みにくく、この場合は

ST-Tの変化を読む

を59才、♀、 （主訴）胸部不快感、冷汗、

。区気等、 CEKG) Il、E、ムんのTの

陰性、 （言断）下壁梗塞

会員の光市における講演 －6・7月

大腸ガンについて

6月20日（木）於保健センター

講師東先生

大腸ガンについて

6月27日（木）於浅江公民館

講師東先生

おりの入会金を光市医師会に納入しなけ 妊娠中におこりやすい症状と予防

ればならない。但し、既に入会している ？月4日（木）於保健センター

B会員と勤務交替して入会するものは、 講師冬野先生

入会金を要しない。

3. ( i)8会員として入会する場合 O万円

(ii病院開設の場合（分院を含む）

000万円

診療所開設の場合（分院を含む）

00万円

00万円( jji)相続の場合

一切
w山
川
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E
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目
”
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。。。 納涼懇 親会 000

7月25日（刻午後7時～ 於下松健康パーク

”・2齢沼羽 働岡 梱岡山岡南町 暗闇a，醐咽喝闘”””””咽鵬．． ”・B・s・－刷，．．．． 柿輔副阻碍剛・醐踊縄舗網幅削市剛側・...”劃岡崎...・樹園愉輔副醐4剛健縄線......側聞・圃剛順・.，

一戸」編集後記 一一

陽気がようやくとどまると言われる処暑 今月は香津先生に原稿をいただきました。

を向かえておりますが、きびしい残暑が続 有難うございました。

いております。8月初旬の炎患の時期に比 （吉村）

較的気温が低い日が多かったので、余計暑

さを感じるのかもしれません。しかし台風

が通過してゆきましたのでもうまもなく秋

が訪れるのかもしれません。

8月48の昼下りの島田埠頭に中園の木

造帆船と自衛隊の艦船が並ぶように接岸し

ておりました。再船が非常に対称的で大変

面白い雰囲気をかもし出しておリました。

木造帆船は明主朝時代の宝船を再現したも

のだそうで表紙の写真に使いました。

キぷ
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